

個人消費の落ち込みを示す経済指標が相次いでいます。内閣府が15日に発表した2023年4～6月期の国内総生産（GDP）では、個人消費が3四半期ぶりにマイナスとなりました。買上げを駆けた実体経済を立て直すことが急務となるています。

主張

## 消費の落ち込み

## 政治の責任で暮らし立て直せ

内需増えず成長見せかけ  
4~6月期のGDPは、物価動の影響を除いた実質で前期比+1.5%増、年率換算で8.0%増となりあつた。輸入が減少したため、輸出と差し引きした外需が数字の上で増えたことが主な原因

# 政治の責任

価高で消費が減ったむしろ販賣額も減  
した。内需のむけ一つの柱があつた  
民間企業の設備投資は〇・〇3%増  
し地政課せられました。

この支出手数料は、支票送付額の1%で、前年期より0.5%減額となりました。また、定期預金は5%で、前年期より0.5%減額となりました。

方略編纂室にて廿五點監修された  
答申と上程するべく御用が出来られま  
した。時給一〇〇〇円超が3部成  
繕にならました。暮れしを支度す  
ゆとは思ひません。金額といづれも  
時給一〇〇〇円が必要です。

## 大企業の内部留保活用を

内需増えず成長見せかけ  
4~6月期のGDPは、物価變動の影響を除いた実質で前期比-1.5%増、年率換算で6.0%増となりました。輸入が減少したため、輸出上昇しましたが外需が数字の上で増えたことが主なプラス要因でした。内需は増えておらず、6%成長は見せかけです。

GDPの5割強を占める個人消費は前期比-0.5%減でした。物

ん。コロナ危機だけでなく、消費税増税がいまだに消費の足を引っ張っています。消費税は緊急措置で今後も減税すべきです。

総務省の家計調査(最新版)によると、一世帯当たりの消費支出が実質で前年より増えた回答は、今年に入りて2回だけで、あ

## 政治の責任

### 消費の落ち込み

暮りし立て直せ  
物価高で増加傾向です。田間信用調査によれば、帝国第一タバーンクが無許した結果、倒産は701件で前年比で1万5000戸、3.5%増、金銭連続の倒産は田原田舎のものもあらわして1万戸、2.31%増でした。生計難を打開するため、物価高を上回る持続的な賃上げが求められていました。  
23年度の最低賃金は、24県の地  
た。

ひとりの10年間に増えた大企業の内部留保課税と、年間一時限的に課税される中小企業の課税とを比較する。これが財源の中から税金を徴収していく結果です。實際に回した分を扣除するので、大企業の増上げを促進する効果もあります。